



BALADE THÉMATIQUE

culture, nature & patrimoine

Découvrir sa ville ou son territoire à vélo est une façon de se l'approprier. Les balades thématiques sont ainsi le meilleur moyen d'aborder un territoire et ses acteurs selon une thématique historique, socio-culturelle ou patrimoniale. Elles favorisent l'échange et la rencontre.

Le concept

Ces balades à vélo sont construites en collaboration avec les acteurs locaux. Que ce soit pour découvrir les fresques de street-artistes reconnus de Toulouse ou observer les oiseaux dans la vallée des Gaves, les possibilités sont infinies !

La Maison du Vélo propose son expertise pour sécuriser le parcours, et pourra aussi animer la balade en fonction de la thématique.



Informations pratiques



Itinéraire prévu à la 1/2 journée ou la journée entière.



Entre 20 et 60 personnes.



Prévoir des accompagnateurs pour renforcer l'équipe d'encadrement en fonction du nombre de participants.

Les options

- Les vélos peuvent être loués ou prêtés selon le cadre prévu.
- La formation «agrément Vélo» peut être effectuée auprès des équipes d'animation locales.

Contactez-nous

Pôle Culture

culture@maisonduvelotoulouse.com

05 34 40 64 72

L'association la Maison du Vélo est une structure de l'économie sociale et solidaire dont l'objet consiste, par la déclinaison d'une offre de services, à développer l'usage du vélo. Ses prestations sont des services aux membres. L'adhésion est valide un an de date à date, à compter de la date du premier service rendu.